



Kfz-Versicherungen von GVV-Privat: Laut Finanztest ausgezeichnet und günstig

-- /via JETZT-PR/ --

+ GVV-Privat Tarife bleiben trotz steigender Beiträge der Branche in 2016 weiterhin stabil

Köln, 28.10.2015 - In der Finanztest Online-Ausgabe 11/2015 wie auch im Finanztest Spezial 'Auto versichern' wurden die Kfz-Versicherer einem eingehenden Test unterzogen. GVV-Privat überzeugte wiederholt mit preisgünstigen Beiträgen und den individuell wählbaren Leistungspaketen. Darin enthalten sind unter anderem eine 24-monatige Neupreisschädigung, eine Gebrauchtwagenentschädigung sowie eine vorteilhafte Einstufung in den SF-Klassen.

Individueller Zuschnitt und hohe Kundenzufriedenheit

Betrachtet wurden von der Finanztestredaktion die Höhe der Prämien im Kosten-/Nutzen-Vergleich mit der Risiko-Abdeckung und die Servicefreundlichkeit. Im Fokus standen dabei das Beitragsniveau, der Leistungsumfang der Kfz-Haftpflichtversicherung, die Möglichkeiten zur günstigeren Einstufung und sogenannte Zusatzleistungen wie der Rabattschutz.

Getestet wurden insgesamt 160 Tarife von 73 Versicherern für die Kundengruppen der 20-, 40- und 70-Jährigen. Bei der jüngsten Altersgruppe erhielt die GVV-Privat Kfz-Versicherung die Bewertung 'weit besser als der Durchschnitt', bei den 40- und 70-jährigen Kunden das Urteil 'besser als der Durchschnitt'. Das Testergebnis von Finanztest belegt damit ein weiteres Mal die konsequente Kundenorientierung von GVV-Privat.

GVV-Privat Tarife bleiben auch in 2016 konsequent günstig

»Die bewährten Leistungspakete BASIS, CLASSIC, und CLASSIC mit 'Kasko Plus' sind vom Markt sehr gut aufgenommen worden und werden aufgrund der positiven Kundenresonanz unverändert für 2016 beibehalten«, sagt Harold Schwarz, Leiter Marketing von GVV-Privat. Wie im 'Finanztest' erwähnt, stieg der Durchschnittsbeitrag in der Kfz-Haftpflicht in 2014 um 3,1 Prozent bei gleichzeitig sinkender Schadenquote (Verifizierte Branchenkennzahlen für 2015 liegen bislang noch nicht vor). Dennoch gibt GVV-Privat bereits jetzt bekannt, dass trotz am Markt erkennbarer Tendenz zur Tarifierhöhung ihr eigenes Beitragsniveau gegenüber 2015 für Kunden weiterhin stabil bleibt.

In diesem Zusammenhang weist GVV-Privat darauf hin, dass wechselwillige Kfz-Halter bestehende Verträge zum 31.12. des Jahres kündigen können, um von den preisstabilen GVV-Privat-Konditionen zu profitieren. Das formlose Kündigungsschreiben muss dafür bis zum 30. November beim bisherigen Versicherer eingegangen sein - eine Mustervorlage finden Kunden im Service-Bereich unter:

<https://www.gvv.de/gvv-privat/service/service-bereich/download-pool/>

Gut versichert: von der Basis-Abdeckung bis hin zum Rundum-Service

Kunden stehen bei GVV-Privat leistungsstarke Kfz-Tarife zur Verfügung. So umfasst die BASIS-Absicherung neben vielen vorteilhaften Leistungen eine Haftpflicht-Deckungssumme von 100 Mio. EUR. Das Top-Leistungspaket - CLASSIC mit Kasko Plus - beinhaltet die Neupreisschädigung und die Gebrauchtwagen-Kaufpreisschädigung in den ersten 24 Monaten und die Regulierung bei Zusammenstoß mit allen Tieren. Fahrzeugzubehör ist bis zu einer Höhe von 5.000 EUR abgedeckt. Inklusiv ist der Rabattretter, mit dem die SF-Klasse auch bei einem Unfall gehalten werden kann, wie auch der weitgehende Einrede-Verzicht bei grober Fahrlässigkeit. Hinzu kommen zahlreiche Assekuranzeleistungen wie die Mallorca-Police, Glasschadenversicherung, Erstattung von Zulassungskosten für Ersatzfahrzeuge nach Totalschaden oder Diebstahl, Entsorgungskosten, Eigenschäden und etliche mehr. Damit werden GVV-Privat Kunden - wie in der Finanztest Online-Ausgabe 11/2015 dokumentiert - auch künftig bewährte Konzepte geboten.

Alle Informationen zu den GVV-Privat Kfz-Versicherungen in der Kfz-Tarifübersicht:

<https://www.gvv.de/gvv-privat/versicherungen/fahrzeuge/autoversicherung/auf-einen-blick/>

Pressekontakt

GVV-Privatversicherung AG

Frau Beate Schuster
Aachener Straße 952 ? 958
50933 Köln

gvv.de
info@gvv.de

Firmenkontakt

GVV-Privatversicherung AG

Frau Beate Schuster
Aachener Straße 952 ? 958
50933 Köln

gvv.de
info@gvv.de

Die GVV-Privatversicherung AG ist eine Tochtergesellschaft der GVV-Kommunalversicherung VVaG. Während das Mutterunternehmen seit 1911 Versicherungen für Städte und Gemeinden, Kreise, kommunale Unternehmen und Sparkassen bietet, konzentrierte sich die Geschäftstätigkeit von

GVV-Privat ursprünglich auf den Versicherungsbedarf der dort beschäftigten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Ab dem 01.01.2016 können nun auch Personen außerhalb des kommunalen Dienstes das Versicherungsangebot nutzen. Das Portfolio umfasst die Kfz-, Sach-, Haftpflicht- und Unfallversicherung.

Anlage: Bild

